

令和2年12月2日

保護者の皆様

岐阜市立島小学校

校長 宇留野 博美

速やかな情報提供をお願いします

岐阜市や近隣の市町では、感染症罹患の情報を耳にすることが多くなりました。本校でも、ご家族が濃厚接触者に特定された、同じ職場で働く人が PCR 検査を受けた等、感染症にまつわる質問や情報をいただくことが増えてきました。

新型コロナウイルスは、強い市中感染の広がりが指摘されています。いつだれが感染しても不思議ではない状況です。子供たちの安全な教育活動の保持に向けて、学校でのクラスターを防止するために、速やかな情報提供をお願いします。

次のような場合には、必ず学校に速やかにお伝えいただきますようお願い致します。

1. お子様がPCR検査を受けることになった時
2. お子様がPCR検査を受けて、その結果がでた時
3. お子様が学校での発生以外で濃厚接触者になった時
4. 同居のご家族が上記の3つにあてはまる時

あわせて、もしもの場合、保護者の皆様には多くのご心配をおかけすることとなりますが、次のお願いを理解していただき、冷静なご対応をお願いします。

- 感染関連の情報に関しましては、LINE等SNSやインターネットの書き込み等ご遠慮いただきますようお願いいたします。感染者の特定や中傷の言葉等は人権的な立場から憂慮する事態を生じさせることとなります。
- 県・市の指導により、人権・個人情報の観点から学校に問い合わせがありましても、感染等の情報、特に感染者が特定されるような感染経路等はお答えできないこととなっております。
- 濃厚接触者特定は保健所の判断となります。児童・教職員の同居家族が濃厚接触者に特定された場合PCR検査結果が出るまで、当該児童・教職員は自宅待機（出席停止扱い）となります。保健所の指示に従ってPCR検査等を受検することになります。検査結果は速やかに学校へ連絡してください。陰性の場合は通常登校となります。

ご家庭のお子様について、感染の該当クラスなのか、担任なのか、あるいは濃厚接触者なのか早く知りたいというお気持ちは十分にわかりますが、以上の理由から学校に問い合わせいただきましても感染に関する情報はお答えできないということについて、ご理解ください。また、発生後、学校は市教委、保健所と常に連絡を取り合い、相談、指導を受けることとなります。学校には電話回線が3回線しかありませんので、その使用に支障が生ずると濃厚接触者特定にも影響がでてしまうこともあわせてご理解ください。万が一の場合、感染された方が、安心して治療に専念でき、治療終了後、学校に温かく迎え入れられる環境づくりを皆さんと一緒にいけるようにご協力をお願い申し上げます。